

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 17 décembre 2014

Les Hauts de Creil retenus par l'ANRU!

Je me félicite que les Hauts de Creil aient été retenus par le Ministère de la Ville et l'Agence Nationale de Rénovation Urbaine pour figurer parmi les 200 quartiers qui bénéficieront dans les prochaines années du nouveau programme de rénovation urbaine présenté hier matin, par le Président de la République.

Cette décision va permettre de poursuivre la rénovation urbaine entreprise sur le quartier Rouher et de transformer en profondeur les quartiers du Moulin, des Cavées de Senlis et de Paris afin de permettre à nos concitoyens de bénéficier d'un environnement mieux adapté à leurs besoins.

Cette décision est le fruit d'un travail concerté de plusieurs mois avec les différents acteurs. Nous avions eu notamment l'occasion de plaider notre dossier auprès de Mme Vallaud Belkacem, Ministre de la ville, lors de sa visite en juin dernier

Pourtant ma satisfaction n'est pas totale car les habitants des autres villes de la CAC ont autant besoin d'un approfondissement de la politique de la ville. Malheureusement pour la cohésion de la CAC et l'intérêt de sa population, les quartiers de Nogent-sur-Oise et Montataire n'ont pas été retenus.

Jean-Claude VILLEMAIN, Maire de Creil

Contact presse: Sylvie DERVITSIOTIS 03.44.29.52.48 – 06.83.02.60.47 sylvie.dervitsiotis@mairie-creil.fr



